

Michael Köhlmeier & Elke Heidenreich

Philosophie unter Platanen

Michael Köhlmeier spricht mit **Elke Heidenreich** über das Altern.

Elke Heidenreich legte im letzten Jahr einen Überraschungserfolg mit ihrem Essay „Altern“ hin - anscheinend hatte noch niemand vorher so klar ausgesprochen, dass das Alter kein Defizit, sondern ein Teil des Lebens ist, und sogar ein besonders schöner. Elke Heidenreich lebt in Köln. Sie studierte Germanistik und Theaterwissenschaft und arbeitete viele Jahre für Hörfunk und Fernsehen. Ihr Werk wurde mehrfach ausgezeichnet, u. a. mit dem ErnstJohannLiteraturpreis 2021. Bei Hanser erschienen zuletzt Ihr glücklichen Augen. Kurze Geschichten zu weiten Reisen (2022) und Frau Dr. Moormann & ich (2023).

Michael Köhlmeier, geboren 1949

Studium der Germanistik und Politikwissenschaft in Marburg an der Lahn

halbes Studium der Mathematik und Philosophie in Gießen

verheiratet mit der Schriftstellerin Monika Helfer

Sohn Lorenz ist Maler

Tochter Paula war Schriftstellerin, sie verunglückte 2003 im Alter von 21 Jahren

Vorübergehend Gastgeber des Club 2 im ORF

Auswahl aus seinen Werken:

Abendland (Roman)

Die Abenteuer des Joel Spazierers (Roman)

Zwei Herren am Strand (Roman)

Bruder und Schwester Lenobel (Roman)

Die Märchen (Sammlung)

Erwarten Sie nicht, dass ich mich dumm stelle (Reden)

Matou (Roman)

Das Philosophenschiff (Roman)

Zusammen mit Konrad Paul Liessmann: Wer hat dir gesagt, dass du nackt bist, Adam?

Mythologisch-philosophische Verführungen

Zusammen mit Konrad Paul Liessmann: Der werfe den ersten Stein. Mythologisch-philosophische Verdammungen